

## Evacúan sector de Independencia por emanación de gas “con altos índices de explosividad”



El cuerpo de Bomberos de Santiago tuvo que establecer un perímetro de seguridad en un sector de Independencia tras registrarse una emanación de gas. La institución precisó que la emergencia contaba con “altos índices de explosividad”. De acuerdo con información preliminar, fueron trabajadores de la empresa Copergo quienes alertaron sobre la rotura de una cañería de gas, cerca del cruce de las calles Lastra y Maruri, mientras efectuaban trabajos de remodelación de la acera.

Hasta el sector llegaron voluntarios de la 8ª Compañía de Bomberos, quienes efectuaron el perímetro de seguridad. Al lugar también acudieron funcionarios de la empresa Metrogas, quienes cerraron la válvula general para poder proceder con un operativo mayor. No se reportaron personas lesionadas por este hecho. La directora de Seguridad de Independencia, Fabiana Castro, señaló que producto de la emergencia cerca de 500 personas en las inmediaciones fueron evacuadas.